



## Ibagué, 1 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1543

## ¡Qué orgullo! Estudiante del Santa Teresa gana beca para intercambio cultural a Estados Unidos

Durante dos semanas Nancy Puentes junto a otros 11 jóvenes del país aprenderán sobre liderazgo juvenil, emprendimiento social y ciudadanía global.

Nancy Mileidy Puentes Monroy, estudiante de grado once de la institución educativa Santa Teresa de Jesús, a sus 17 años ha hecho del liderazgo un estilo de vida; desempeñándose como personera de su colegio y consagrada a la labor social en sus tiempos libres, resultó ganadora de la beca jóvenes embajadores para realizar un intercambio cultural en los Estados Unidos.

"Es un programa financiado por la embajada de los Estados Unidos y aquí en Colombia lo desarrolla la asociación cristiana de jóvenes YMCA, ellos lo que hacen es seleccionar 12 jóvenes a nivel nacional y dos mentores que hacen un intercambio cultural en USA, aprenden de liderazgo, desarrollan distintas habilidades durante estas dos semanas y una vez llegan a su territorio desarrollan un proyecto comunitario", explicó la joven estudiante.

Estados como Texas, Houston, Austin, entre otras ciudades serán los que tendrá la oportunidad de conocer Nancy, del 4 al 17 de septiembre, capacitándose en liderazgo juvenil, emprendimiento social y ciudadanía global, como la única ibaguereña y tolimense del grupo de jóvenes de regiones como Barranquilla, Cali, Huila, Bogotá, entre otros.

Su participación voluntaria como formadora de infancia misionera, su participación en espacios de liderazgo y política como el colectivo Creer y Merecer y su buen nivel conversacional de inglés, fueron algunas de las aptitudes que tuvieron en cuenta los jurados para otorgarle la beca a la

Plaza de Bolí javen cigue de jará en alto el nombre de la Capital Musical.

Calle 9 #2-59 - Código Postal 730006 Teléfono : 261 1377 ext. 125 E - mail: prensa@ibaque.gov.co









Despacho Alcalde Oficina de Comunicaciones



"Mi meta es que allá se queden con la idea de qué es Ibagué, quiero trabajar más en ese activismo por los derechos humanos junto con la alcaldesa y la gobernadora para impactar a más jóvenes, dejar esa huella que realmente signifique para otras personas", concluye.







